



WEEKLY REPORT

高松東ロータリークラブ 週報

会長:山村 亨二 幹事:浜 圭司



プログラムのご案内

今週

(創立第2656回) 令和06年10月08日

ガバナー公式訪問

2024-2025年度国際ロータリー
第2670地区ガバナー
夏見 良宏 様

次週

令和06年10月15日

休会

次々週

(創立第2657回) 令和06年10月22日

卓話 「米山奨学生卓話」

小豆島ロータリークラブ
張 巧潔 さん

前週例会レポート

創立第2655回例会出席報告 令和06年10月01日

前々回の訂正	会員総数	出席免除会員
09/17 休会	49名	(a)0名 (b)8名
出席計算に用いた会員数	出席会員数	出席率
48名	37名	77.08%

会長挨拶

今回は血液型のお話をさせていただきます。

大阪大学理事・副学長の深瀬浩一氏は、はじめに世間で占いなどに用いられる血液型で性格が分かるといった言説を否定しています。

そもそも血液には異物を排除する免疫機能として抗体が備わっており、体にとっての異物すなわち抗原が体内に入ってきた際に、それを排除しようと作用します。病気を引き起こすウイルスは、種類によって結合しやすい血液の抗原が異なるため、かかりやすい病気の違いが生まれるのだそうです。

深瀬氏は血液型によって血の固まりやすさが違うことに言及しました。

O型の方は他の血液型と比べて血液凝固因子が約3割も少ないのだそうで、実際に交通事故などで救命救急センターに運ばれた場合の重症患者の死亡率は、O型が最も高いというデータが示されました。これらを踏まえ、講義では血液型ごとに注意すべき病気が発表されていました。